



Laufmeisterschaft der Grundschule Heumaden



Erinnern Sie sich noch an Ihre eigene Schulzeit und an den Weg, den Sie zur Schule gelaufen sind? Bei Wind und Wetter sammelten sich die Kinder und liefen gemeinsam zur Schule. Das war damals selbstverständlich und hat allen Kindern auf vielfältige Art und Weise gut getan. Heutzutage ist das gemeinsame Laufen seltener geworden. Die Laufbus-Projektgruppe hat sich für das zweite Halbjahr dieses Schuljahres etwas ganz Besonderes für die Kinder der Heumadenschule überlegt.

Start der Meisterschaft : 09. Februar 2015, Ende der Meisterschaft: 30. Juni 2015

- Jedes Kind, welches den Weg zur Schule, zur Kernzeitbetreuung oder zum Hort am Morgen alleine oder in der Gruppe läuft , trägt sich zu Beginn der ersten Stunde in eine Klassenliste ein.
- **Bei langen Wegen zählen auch Teilstrecken. Eltern, die ihre Kinder normalerweise mit dem Auto bringen, können die Kinder an der Laufbushaltestelle und Bushaltestelle Breite Heerstraße Telekom oder an der Laufbushaltestelle Stromhäusle Schlehenweg/ Heinz Schnauerstr. absetzen, dann zählt auch dieser Weg.**
- Es wird immer nur der Hinweg zur Schule eingetragen
- Am Monatsende geben alle Klassen ihre Listen ab und der Monatssieger wird ermittelt

Monatssieger ist die Klasse, in der prozentual am meisten Kinder gelaufen sind. In der Mensa kann jede Klasse anhand eines bunten Balkendiagrammes sehen, an welcher Stelle sie steht. Jede Klasse hat also jeden Monat neu die Chance, sich zu verbessern. Gesamtsieger ist die Klasse, die bis Juni insgesamt am meisten gelaufen ist.

Im Juli werden die Sieger bekannt gegeben und die Plätze 1-3 bekommen einen Preis. Der erste Preis ist ein Besuch der Klasse ins Naturtheater Renningen im Monat Juli. Der zweite und dritte Platz bekommt einen Überraschungspreis, der jetzt noch nicht bekannt gegeben wird.

Wir freuen uns auf eine großartige Meisterschaft!

Herzliche Grüße vom Laufbus-Team der Heumadenschule

